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創立70周年記念事業で新居浜市に寄贈した時計台。
新居浜駅のシンボルとして利用客を温かく出迎えます＝12月12日



11月 （ロータリー財団月間） 12月 （疾病予防と治療月間）

３
日

１
日

●   定時総会
●   情報雑誌

10
日

●   会長幹事懇談会（11：30～）
●   ガバナー公式訪問
●   卓話（ガバナー）
●   記念撮影（13：35～） ８

日

●   下期プログラム説明
●   70周年タイム

（クラブ奉仕・親睦・SAA）
●   クラブ協議会（18:30～）
  （上期反省会）

）
研修・協議会報告（矢田会員）

17
日

【移動例会】（11:30～）
●   会長杯コンペ（新居浜CC）
                  ＊時間注意！
●   会長杯表彰式＆懇親会
 （19:00～）

17
日
㈯

＊70周年記念式典
  ＊曜日注意  15日㈭を変更

● 職業奉仕功労者表彰
外部卓話（職業奉仕）

クラブ協議会（13:40～14:40）
24
日

  

  22
日

【夜間例会】（18:30～）
●   会長上期回顧

●   会員スピーチ（一宮捷宏会員）

29
日

5・6

職場訪問（新居浜LNG㈱）

●   令和４年度新居浜市小中学生
科学奨励賞発表会（青少年）

  ● 4RCゴルフ（新居浜南RC）

●   RAC国領祭
  

＊職業奉仕功労者表彰
  (2023年1月予定)
●   カレンダー配布（社会奉仕）

祝日休会 （文化の日）

特別休会

１月 （職業奉仕月間）

５

７

日

●   会長年頭所感
●   内部卓話（情報雑誌）

12
日

●   会員スピーチ（近藤基起会員）
 

●   家庭集会（18:30～）

● 予算中間報告
● 内部卓話
新入会員（秦 恭裕会員）

●   クラブ協議会（18:30～）
（下期活動計画）

  （元会長・現理事・副幹事・副会計）

19
日

26

29

日

  

）

（敬称略）（敬称略）

　2022年 11・12・2023年１月例会と行事予定　
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11月中の出席成績2022 ー 23年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

10日 68 54 14 79.41％ 4 91.80％ 0

17日 70 58 12 82.86％ 2 88.89％ 0

24日 70 36 34 51.43％ 7 92.06％ 0

　合　計 208 148 68   （　　　 0）
（カード　 6）

　平　均 69.33 49.33 20 71.23％ 90.92％ （累　計 1）
（カード　6）

中止

中止
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日　時：令和４年11月17日㈭…… 11:30〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）RAC人頭分担金について

… 2）事務局通信システム工事について
… 3）新居浜カントリー倶楽部様より
　　弁当代値上げのお願い
… 4）職業奉仕功労者推薦人について
… 5）次年度プログラムについて
… 6）70周年実行委員会

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　池 田 昭 大

日　時：令和４年11月24日㈭…… 11:00〜
場　所：…新居浜カントリー倶楽部
諮問人員：８名

議題および内容
… 1）会員の出席規定適用免除について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　池 田 昭 大

（敬称略）

■ 11月24日　〔移動例会〕会長杯コンペ ■
（新居浜カントリー倶楽部）
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28年前、私が勤めていた

会社の社長が私を呼んで「八田

君、これから会社も忙しくな

るので（M&Aの話が出てい

た）私はロータリークラブを

一旦辞めるからあなたがロー

タリークラブへ入りなさい。ただ、私もその内復

帰するかもしれないので私とは違うクラブを探し

て入りなさい」と言われた。その頃一応、私も営

業のトップを務めていたので、何で会社が忙しく

なるので社長がRCを辞めるのに同様の立場の私

は忙しくならないのか？と疑問に思ったものの、

あまり知らないRCに興味を惹かれて、すぐさま

RCに入っていると聞いている同級生に電話を掛

けました。

その同級生にどんなロータリークラブがあるか

聞いたところ、何の他クラブ情報ももらえずに「我

がクラブが一番！じゃ、会員増強委員長はあなた

の知っている後輩だからすぐ手続きするよ」とい

うことになってしまった。翌朝すぐに「八田さん、

入会おめでとうございます！ちょうど私が会長

やっているので、ありがとう！」と得意先であり

日頃ゴルフも一緒にしている高校の先輩のDRか

ら電話がありました。

「よろしくお願いします」としか答えられませ

んでした。

そんなことで無理やり入ってしまった高松北

RCでした。無理やりではありましたが、例会に

出席するたびに初代会長の方が私を色々な会員に

紹介して会話できるようにしてくれたことによ

り、クラブに親しみがわいてきました。また、先

輩後輩であるとか昔からの知り合いも大勢いまし

たが、改めて同じロータリアンになったというこ

とで紹介されると相手の方と新鮮な感覚で接する

ようになるので、新しい世界が開けたようにも感

じました。それは多分、このクラブのチャーター

メンバー・お年寄りの方々が、これからクラブの

中心になっていくようなメンバーに「ロータリー

の歴史を勉強しなさいよ。ロータリーは変化して

来てるよ」と言って学ぶことを促すものの、決し

て自分で定義したロータリーを押し付けようとし

なかったからでしょう。

ロータリークラブは、どのクラブでもその様な

ものと感じてきましたので、私は大胆にも別のク

ラブのパストガバナー（PG）のご子息を我がクラ

ブへ勧誘しました。もちろん、そのPGに了承を

いただきに行きました。そのPGは「八田さん、ロー

タリアンはどのクラブにいても同じ価値観に基づ

いて『世界で良いことをしよう』と思っている」

と言いました。

そんな人が居るのですから、ロータリーは辞め

られません！

2022年11月25日

「なぜ、ロータリーに居るのだろう？」

国際ロータリー第2670地区　2022-2023年度ガバナー　　八　　田　　　　　光

遍路姿でJennifer…JonesRI会長と（2022年11月21日）
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今回の記念事業に関して

は、コロナ感染症の影響もあ

り、記念講演は行わず、新居

浜市民に役立つものを寄贈す

るという方針で議論がスター

トいたしました。

新居浜市からの要望の聞き取りやクラブ内で議

論を重ね、新居浜ロータリークラブ70周年記念時

計台を寄付する事に決定いたしました。なお、本

年度５月新居浜市が国から「SDGs未来都市」に選

定されたことから、時計台のデザインにSDGsの

ロゴを配しました。また、からくり時計として、

一定の時間になると新居浜の象徴である太鼓台が

現れてくる仕組みになっています。

12月12日に石川新居浜市長、JR四国平田常務

取締役などにも出席いただき、設置場所であります

新居浜駅構内コンコースにおいて除幕式を行い、

無事稼働開始いたしました。

この時計台が新たな新居浜駅のシンボルとして、

新居浜駅を訪れた市内外の皆様に長きにわたり愛

されるものとなるようにと願っております。

新居浜ロータリークラブ

（RC）は創立70周年を記念し

て新居浜市に時計台を寄贈し

12月12日、設置場所のＪＲ

新居浜駅コンコースで除幕式

を行いました。石川勝行市長、

平田成正JR四国常務取締役事業開発本部長、佐伯

朝清新居浜駅長、新居浜RC役員ら約30人が出席

して、時計台が駅のシンボルとして市民や観光客

から親しまれる存在になることを願いました。

時計台は横幅60センチ、高さ２メートル87

センチで、銅の街にふさわしくあかがね色をして

います。からくり時計になっていて、午前７時か

ら午後５時半まで、30分または１時間おきに計

15回、太鼓の音と「ソーリャ、ソーリャ」の掛け

声とともに太鼓台の模型が姿を現します。新居浜

市が本年度に国の「SDGs未来都市」に選ばれた

ことから「SDGs未来都市にいはま」と記したプ

レートも取り付けてあります。

除幕式では、松尾嘉禮70周年記念実行委員長

が「新居浜市とＪＲ四国様のご協力により寄贈す

ることができました。時計台が駅を利用する多く

の市民に正確な時間を知らせるとともに、癒やし

と活力の源となるよう願います」とあいさつしま

した。石川市長は「新居浜の伝統・文化であるお

祭りをイメージした立派な時計を設置していただ

70周年プログラム記念事業

創立70周年記念事業委員長　　小　　野　　幸　　男

時計台 新居浜駅のシンボルに

　　神　　田　　未　知　生
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◆ 会員スピーチ ◆

日本はヨーロッパと並びプ

ラスチックのリサイクルは先

進国である。ペットボトルや

食品用のトレーなどは、原料

メーカーや加工メーカーに加

え飲料メーカーなどがリサイ

クルに必要な費用を出し合い、例えばペットボト

ル等はポリエステル繊維にリサイクルを行い作業

着などに再利用している。また都市ゴミなどのプ

ラスチックは燃料用として地域冷暖房やセメント

やタイヤ生産などの熱源として消費している。唯

一リサイクル率が低い車輌や家電用は今後本格的

にリサイクルがスタートする段階にある。車であ

ればバンパーからバンパー用原料にリサイクル技

術が高度化して行く。車や家電などはメーカーと

解体屋に加えてプラスチック原料メーカーや部品

メーカーも加わり元の部品に再利用すべく進む事

になる。物性が非常に厳しく車部品へは70〜80％

のリサイクルで20〜30％は他の用途へのリサイク

ルになる予想である。

一方、今後は車は電動化が進みバッテリーとモー

ターで走る方向だが、増々軽量化が要求される。

鉄板の薄肉化は相当進んでおり今後は代替物によ

る軽量化が進む。その様な中、鉄など金属部品の

プラスチック利用による軽量化も進んで行く。そ

の為のプラスチックも開発が進んでおり、それが

「スーパー・エンジニアリング・プラスチック」類

である。我々は汎用性プラスチックを中心に車や

家電部品メーカーとして進めて来たが「金属代替

の機能部品」の開発をここ４〜５年は強烈に進め

ている。2020年に３年程の開発期間を掛けＴ社に

採用されたのを期にさらに開発を加速しているが

機能部品であり市場での「リコール」に結びつく部

品が多く慎重に技術や市場開発を進めていく必要

がある。

いずれにせよ環境対策として「リサイクル」や軽

量化による「走行距離改善」などにより「SDGs」

に貢献して行きたい。

プラスチックのリサイクルと
金属代替プラスチック部品の技術開発

　　一　　宮　　捷　　宏

きました。観光客、ビジネス客への

PRになると思います。市民に親しん

でもらえる駅のシンボルとなることを

期待しています」と感謝。JR四国の平田

常務も「時計台は年末年始の旅行客、

帰省客を迎え、安らぎを与えてくれる

と思います。新居浜市のSDGs推進の

シンボルとしても大事に守っていくつ

もりです」と述べました。

この後、石川市長、平田常務、佐伯

駅長、小野正師新居浜RC会長、松尾

実行委員長、髙橋英吉副実行委員長の

６人でロープを引くと一斉に拍手がわ

きました。駅の利用客も興味深そうに

見物し、早速スマートフォンで撮影し

ていました。
時計台の除幕をする（左から）髙橋副実行委員長、小野会長、松尾実行委員長ら
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新居浜ロータリークラブの

皆様こんにちは。加賀工業の

秦と申します。

この度、伝統と格式のある

新居浜ロータリークラブに入

会させていただくことになり

ました。よろしくお願いいたします。

今年10月末で退職された村上さんの後任という

ことで、11月1日から加賀工業に勤務しております。

私は愛媛県を定年退職後、今年６月末まで６年

余り新居浜商工会議所に勤務しておりました。そ

の節には皆様方に大変お世話になり、ありがとう

ございました。改めてお礼を申し上げます。

趣味は月に２〜３回のゴルフと家庭菜園での野

菜作りです。どちらも無心になって取り組めると

ころが気に入っており、そのひと時を楽しんでい

ます。

私は生まれも育ちも新居浜ですので、今後とも

地元新居浜の発展のためにロータリークラブ活動

の中で少しでも何かお役に立てればと思っていま

す。

皆様方のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いい

たします。

新居浜ロータリークラブ入会挨拶

　　秦　　　　　誠　　一

このたび、70年の伝統と格

式のある新居浜ロータリーク

ラブに参加させていただく事

となり、大変、光栄に存じて

おります。少し自己紹介させ

ていただきます。

私は1971年12月24日に生まれ、今年で51歳に

なります。香川県高松市の出身で地元の香川大学

を卒業後、平成７年に百十四銀行に入行しました。

香川県内で２カ店勤務したのちに、広島支店、姫

路支店、新宿支店、名古屋支店と異動になりました。

各地で様々な思い出がありますが、東京での勤務

時代には、リーマンショックと東日本大震災を経

験しました。世界規模の金融危機と自然の猛威の

恐ろしさを肌で感じられたように思います。「人生

には何が起こるか分からない。一夜にして事態は

急変する」という事をその時に強く思いました。

当時、国内で最高の信用力を有していた東京電力

でしたが、瞬く間に財務を大幅に棄損し、長期信

用格付はAa2からB1まで９ノッチ下げる事になり

ました。「一寸先は闇」これは私の中でも重要な判

断基準となっています。

平成28年に高松の本部に配属となりました。本

部で５年ほど勤務した後、令和２年10月に岡山駅

西口支店に配属となり、その時に初めて支店長に

なりました。その後、今回、ご縁も有り、令和４

年の10月の人事異動で新居浜支店に配属となりま

した。

趣味はゴルフをやっているのですが、まだまだ

修行中の身で、この新居浜にいる間に少しでも上

達できれば良いかな、と思っています。その他、

２年前に四国八十八カ所を回った事を機会に、お

寺巡りも趣味の一つとなっています。毎週末には、

どこかのお寺を参拝し手を合わせるといった事を

やっています。

新居浜に来て１カ月が経ちますが、分からない

事ばかりです。また新居浜ロータリークラブを通

じて、社会奉仕ができたらと思っていますので、

ご指導、ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

入会挨拶

　　黒　　田　　洋　　一
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開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 徳久親睦委員
　ゲスト
　　株式会社百十四銀行　新居浜支店　支店長… 黒田　洋一様
　　加賀工業株式会社　取締役管理部長… 秦　　誠一様
　　国際ロータリー第2670地区
　　　ガバナー… … 八田　　光様
　　　愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐… 佐々木敬史様
　　　地区代表幹事… 丸井　一馬様
　　　随行者… … 七篠公光子様
　　　随行者… … 大北　和則様

　来訪ロータリアン　なし

バナー交換（ガバナー…八田　光様・小野正師会長）

誕生祝（11月）
　　大場　浩正君…… 3日　飯尾　泰和君…14日
　　一宮　捷宏君…20日　池田　昭大君…23日
　　日野　英典君…25日

結婚記念祝（11月）
　　小野　省三君…… 2日　増田　　忍君…… 3日
　　渡邉　義人君…… 3日　西岡　　圭君…15日
　　畑田　達志君…20日　植村　昭雄君…22日
　　萩尾　孝一君…23日

銀婚式記念祝
　　西岡　　圭君（H9.11.15）

出席報告… 東田出席委員長
幹事報告 池田幹事
次年度理事候補者の指名について 小野　正師会長
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
ガバナー講話… 八田　光ガバナー
謝　辞… 小野　正師会長

閉　会… 小野　正師会長

Ｒ４.11.10（第3399回）

開　会… 小野　正師会長
第3400回例会記念の乾杯… 小野　正師会長
来客紹介… 神田親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 東田出席委員長
定例理事会報告… 小野　正師会長
幹事報告 池田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

ロータリー財団 ポール・ハリス・マルチプル１
一粒サファイア授与… 髙橋　英吉会員

会員入会
　紹　　介… 西岡　　圭会員　青野　　正会員
　入会挨拶… 黒田　洋一会員　秦　　誠一会員
　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 小野　正師会長

70周年タイム… 松尾実行委員長
会員スピーチ… 一宮　捷宏会員

閉　会… 小野　正師会長

Ｒ４.11.17（第3400回）

開　会… 松尾会長代理
来客紹介… 宮崎親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 池田幹事
持ち回り理事会報告… 松尾会長代理
幹事報告 池田幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 前副SAA
例会閉会… 松尾会長代理

記念撮影… 吉田親睦委員長
会長杯ゴルフコンペ

閉　会

Ｒ４.11.24（第3401回）



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X

■ 11月10日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

安藤　賢一… ……八田光ガバナー公式訪問、感謝を致します。

伊東　省司… ……ガバナー訪問ありがとうございます。地

区財務委員長として頑張りますので、よ

ろしくお願いします。

桑原　征一… ……八田ガバナー、佐々木ガバナー補佐、丸

井地区代表幹事、七篠さん、大北さん、

ようこそ新居浜ロータリークラブへおい

で頂きました。心から歓迎申しあげます。

健康に気を付けて、頑張ってください。

池田　昭大… ……本日は、八田ガバナー、佐々木ガバナー

補佐、丸井地区代表幹事、随行者の七篠

様、大北様、お運びいただき誠にありが

とうございます。

松尾　嘉禮… ……八田ガバナー公式訪問を祝して、来月は

よろしくお願い致します。

小野　正師… ……八田光ガバナー様、ようこそ新居浜クラ

ブ例会にお越し下さいました。ありがと

うございます。

米谷　方利… ……八田ガバナー、公式訪問ありがとうござい

ます。体に気をつけてがんばって下さい。

小野　正師… ……株式会社百十四銀行…新居浜支店長…黒田

洋一様、加賀工業株式会社…常務取締役…

秦誠一様、来週には入会式があります。

宜しくお願いします。

一宮　捷宏… ……この度、愛媛県知事表彰の「愛媛県功労賞」

を11月３日に受賞しました。微力ながら

今後とも地域貢献をしたく思っておりま

す。元気で頑張ります。今後共よろしく

お願いいたします。多くのみなさまから

のご祝意ありがとうございました。

畑田　達志… ……東京地方のイオンのインショップに株式

会社ハタダの小さなコーヒーショップを

開店しました。今後共よろしくお願いし

ます。

飯尾　泰和… ……11月１日当金庫横川会長が新居浜商工会

議所会頭に就任いたしました。あかがね

の街に生まれ育った協同組織金融機関と

して、金融仲介機能の深化に努めてまい

ります。曽我部さんご苦労様でした。

小野　雄史… ……11月１日に前新居浜RC会員の横川会頭

のもと、新居浜商工会議所副会頭に就任

いたしました。妹尾副会頭と共に新居浜

市の商工業の発展の為尽力してまいりま

す。皆様のご支援をお願いします。前会

頭の曽我部様、矢田副会頭様お疲れさま

でした。これからもご指導宜しくお願い

致します。

髙橋　英吉… ……一宮さん県功労賞受賞おめでとうございま

す。更なるご活躍をご祈念申し上げます。

徳久　晴彦… ……サイクリングしまなみ2022、７時間49

分、110㎞コース、完走する事が出来ま

した。これからも体をしぼっていきたい

と思います。ありがとうございました。

大場　浩正… ……61歳になりました。機敏に動けなくなっ

ていることをよく自覚し、安全ゴルフ

（コースマネジメント含む）および安全登

山を心がけます。お祝いをしていただき、

ありがとうございます。

飯尾　泰和… ……誕生祝ありがとうございます。結婚記念

日を忘れても、どうにか誕生日は覚えて

います。

一宮　捷宏… ……20日で78歳を迎えます。余生を楽しん

で行きますので、今後共よろしくお願い

します。元気で頑張ります。

池田　昭大… ……23日で51歳になります。まだまだ未熟

ですが、一歩ずつ歩んで行きますので、

引き続きよろしくお願いいたします。

日野　英典… ……もう？まだ？52歳となります。一心あら

たに日々努力。

西岡　　圭… ……15日で銀婚式を迎えることとなりました。

こんな私に愛想つかす事もなく一緒に居

てくれる事に感謝し、今後も夫婦で仲良

く毎日過ごせるよう精進いたします。

畑田　達志… ……11月20日で58年になります。長期間に

わたり家内に感謝‼ロータリーの皆様、

今後共よろしくお願いします。（結婚記念）

萩尾　孝一… ……（結婚記念）

増田　　忍… ……今年も美しいバラの花束が届きました。

ありがとうございました。

（敬称略）
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■ 11月17日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■ 11月24日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

松田　哲雄… ……ひさしぶりに例会出席です。

青野　　正… ……秦さん入会ありがとう。楽しいロータ

リー生活になるよう祈っています。

西岡　　圭… ……黒田さん入会おめでとうございます。多

くの人とのつながりができる貴重な場と

なりますように私もサポートして参りま

す。

小野　正師… ……黒田洋一様、秦誠一様、ご入会おめでと

うございます。仲良く楽しくやりましょ

う。

安藤　賢一… ……来年度のカレンダー９〜10月に澤津太鼓

台が掲載されています。

永田　光春… ……一宮捷宏会員、この度は愛媛県功労賞お

めでとうございます。今からも健康に気

をつけられて、増々のご活躍を祈念申し

上げます。

小野　正師… ……お陰様で、昨日13人目の元気な男子孫が

生まれました。バンザ〜イ！

谷　　　學… ……秋の大歩危・小歩危観光に行ってきまし

た。船による川下り楽しかったです。

丹　　一志… ……今日午前中、関係各社様にご臨席いただ

き、新居浜北火力発電所の竣工式を執り

行いました。約２年半、コロナ禍の中で

の工事となりましたが、工事に携わられ

た多くの会社様には厚く感謝いたしま

す。実際の営業運転は１週間後からの予

定ですが、愛媛県初のLNG発電所として

地域産業発展にお役に立てるよう頑張っ

ていきます。

長岡　一路… ……（その他）

小野　省三… ……49回目の結婚記念日、きれいな花束が届

きました。ありがとうございます。来年

は金婚式、さて、どこかに旅しようかと

夫婦で計画しています。

植村　明雄… ……有難うございます。妻には「よく頑張っ

たね」自分には「よく耐えたね」と誉めて

あげたいです。（結婚記念）

渡邉　義人… ……今まで一度も覚えていなかった結婚記念

日を気付かせて頂きありがとうございま

した。

秋田　華佳… ……（その他）

田川　　稔… ……（その他）

一宮　捷宏… ……11月23日開催の新居浜地区の関東・関

西９大学対抗ゴルフコンペでクジ運がよ

く、ダブルペリア方式で優勝出来ました。

グロス90、ハンディ18、ネット72でした。

吉田　達哉… ……（その他）

− 10−
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ニコニコ寄付金
11月 合計 37件  132,000円       累 計 195件    680,000円

2022 ー 23 年度

2022 ー23年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/14 小野　省三 　 小野省三・小野周平土地家屋調査士事務所 神野　勝太

… 7/14 田邊　　崇 三井住友海上火災保険㈱四国西支店新居浜支社 大場　浩正

… 7/21 山田　昌義 河之北開発㈱ 大場　浩正

… 7/31 井上　和弘 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

… 9/29 渡邉　義人 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

10/13 田尾　章典 ㈱百十四銀行新居浜支店 神野　勝太

10/31 村上　　徹 加賀工業㈱ 青野　　正

11/17 黒田　洋一 ㈱百十四銀行新居浜支店 西岡　　圭

11/17 秦　　誠一 加賀工業㈱ 青野　　正

計 ６名 ３名

正 会 員 数

６月末 67名

７月末 69名

８月末 69名

９月末 70名

10月末 68名

11月末 70名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… 11月合計額… 7,956円
… 2022−23年度累計額… 19,548円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,867,947円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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新居浜ロータリークラブ　会報委員長　神 田　未 知 生
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　小 野 正 師 　　　　　　　　　幹　事 　　池 田 昭 大

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’22- ’23 》
イマジン　ロータリー

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’22- ’23 》
ありがとう、70周年！ 次代へ恩送り（おんくり）を

7
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表紙絵画提供：日野 功 画伯

　いや、実は内心とても焦っていました。12月12日にJR新居浜駅であった創立70周年記
念時計台の除幕式。記録写真を会報用、HP用、記念誌用、式典プログラム用に依頼され
ていました。責任重大です。午前11時10分開式で、駅に到着したのが10時半前。役員の
皆さんの姿はまだチラホラ。撮影位置など確認しながら、自前のカメラで試し撮りしてみ
ると、ん？外付けのストロボが光っていないみたい。

　ストロボなしでは撮影条件として厳しい。設定がおかしいのかと思い、あれこれ試して
もダメでした。会社の事務所で出発前に試し撮りしましたが、部屋が明るかったので光っ
ていないことに気づいていませんでした。痛恨。刻々と時が過ぎてゆきます。えいっ。駐
車場から車を出し、事務所に戻りストロボを取り換えて再び駅へ。焦らず、でも急いで。
開式10分前、間に合いました。コンコースはすでに大勢の出席者でにぎわっていました。
　何食わぬ顔でパシャリピカッ、パシャリピカッ。写真の出来は別にして、依頼があった
シーンはひとまず押さえたつもりです。余裕で始まり、望んでいないスリルを味わわされ、
そして安堵。あの日、私の心の時計の進みはジェットコースターでした。そんなこととは
関係なく、平然と正確に時を刻む時計台。何だか単なる機械に思えません。「何を慌ててい
るのか」と見透かされているようで。これからずっと、駅を利用する人々の往来を見守っ
てゆくことでしょう。

編 集 後 記

ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp

時計台正面のからくり部分。ステージが回転し1日15回、太鼓台が姿を現します


